
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 042/2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, o porque não foi feito a Iluminação da 

Estrada Municipal que dá acesso ao Bairro Floresta, Bom Jardim e Santo 

Antonio do Jardim. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando essa iluminação da estrada que vai para o Bairro 

Floresta e Bom Jardim devido à escuridão para quem passa pela a estrada.  

 É evidente a necessidade da iluminação dessa estrada, pois os 

bairros citados a cima estão crescendo, e aumentando o tráfico de ida e volta.  

Gabinete do Vereador A.R.T., 26 de Fevereiro 2018. 

AS.)VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 27 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2018  

 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


